



## En la población Independencia de Calama buscan mosca de la fruta

● En el sector de la población Independencia de Calama se concentra la campaña contra la mosca de la fruta. Actualmente, se trabaja en muestreos con un total de 6.615 domicilios ya visitados en la zona afectada y 13.392 trampas revisadas.

Se han registrado 5 capturas de moscas de la fruta, todas machos, siendo la última detección el pasado 6 de junio. El equipo de terreno está conformada por 9 funcionarios, además de un jefe de campaña.

La directora regional del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), Fernanda Orellana Silva, recordó no comprar productos agrícolas de origen clandestino por el peligro de la mosca. 